

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 20. Januar 2009

Systematische Überprüfung der Reinigungspflicht (CDU)

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten die Ordnungsbehörde zu bitten, dass systematisch aufgenommen wird, wer seiner Straßenreinigungspflicht wiederholt und in auffälliger Form nicht nachkommt.

Die auffallenden Besitzer der Objekte sind – sofern nicht bereits geschehen – schriftlich aufzufordern ihrer Pflicht nachzukommen. Hierbei ist auf die Konsequenzen der Nichterfüllung hinzuweisen. Im nächsten Schritt sind dann nach angemessener Zeit auch die Konsequenzen aufzugreifen.

Der Ortsbeirat bittet um entsprechende Berichterstattung.

Begründung:

Leider lässt in auffälliger Weise die Pflichterfüllung nach. Aufrufe zeigen kaum Erfolge. Während der Ortsbeirat in der Vergangenheit bei öffentlichen Gebäuden, wie Schulen und Spielplätzen und bei besonders auffallenden Objekten, selbst aktiv die Pflichterfüllung angemahnt hat, erscheint es nunmehr unumgänglich die systematische Aufnahme einzufordern.

Beschluss Nr. 0005

Antragsgemäß mit folgender Ergänzung beschlossen:

Nach dem Satz „Der Ortsbeirat....Berichterstattung.“ wird folgender Satz in Klammern eingefügt (Eingefasst haben will der Ortsbeirat auch die Reinigung der Straßen nach dem Entleeren von Tonnen, wobei hier das Verursacherprinzip gelten muss.)

Verteiler:

Dez >VII
ELW

Hepp
Ortsvorsteher